

LIBRETO PARA USO DE LAS
GUIAS EN EL EDIFICIO DE
LAS NACIONES UNIDAS

Santiago

SITIO O LUGAR

COMENTARIO

FACHADA SUR

Frente al muro de
bajo relieves

Tranque

Banderas

1) Palabras de bienvenida:

Buenos días (tardes), y bienvenidos al edificio de las Naciones Unidas, en Santiago. Al mismo tiempo, mil gracias por la contribución que significa su visita. Pues el valor del ticket que ustedes han comprado, se invertirá en el pabellón que la CEPAL tiene en la Ciudad del Niño, en la Gran Avenida.

2) Antes de comenzar nuestro recorrido, debo agradecerles también la atención que den ustedes a los datos que contiene la hoja que han recibido, y repetirles la invitación que en ella aparece. Es decir, que para cualquier dato sobre Naciones Unidas y sus organismos Especializados, o sobre la CEPAL y el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social, les rogamos dirigirse a los Servicios de Información, Casilla 179-D, Santiago, que gustosamente atenderán sus consultas.

INDICANDO LA ENTRADA AL
EDIFICIO, LA BANDERA DE
LAS NACIONES UNIDAS, EL
TRANQUE Y EL PAISAJE

3) Entraron ustedes al edificio por la Avenidad Dag JA-MER-SHOLT, designada así como homenaje de Chile al segundo Secretario General de las Naciones Unidas, que pereció en 1961 en un accidente de aviación, cuando cumplía una misión de paz en el Congo.

4) El sitio donde se levanta el edificio, tiene una superficie de casi 50 hectáreas y fue donado por el gobierno de Chile a las Naciones Unidas en 1960.

5) En el mástil principal ondea la bandera azul y blanco, que es el emblema de Naciones Unidas.

SOBRE EL MURO

6) Las huellas que se aprecian en este muro de la fachada sur del edificio, corresponden a las manos de los trabajadores que han participado en la construcción. También están, entre las más cercanas a nosotros, las del Presidente Frei y las del Secretario General de la ONU, U Thant.